

Mora Castro, Jacinto Paulino.
Moro Echevarria, Francisco Javier.
Nieto Alonso, José Antonio.
Nieto Oñate, Mariano.
Perea Guardado, Manuel.
Pérez Paunero, Francisco.
Romero Grande, Miguel.
Rubio Ramos, Gerardo José.
Sánchez Galera, Antonio.
Selles Laliga, Francisco.
Serrano Gómez, Francisco.

Segundo.—Declarar excluido a don Gonzalo Domínguez Mompell por no acompañar a la instancia los resguardos acreditativos de haber abonado los derechos de examen y formación de expediente a que se refiere el punto tercero de la convocatoria.

Madrid, 31 de mayo de 1961.—El Director general, G. Millán.

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Bromatología», vacante en la Facultad de Farmacia.

Aspirante al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Bromatología» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada, que ha sido admitido definitivamente para efectuar los ejercicios correspondientes:

D. Francisco del Corral Díaz, único solicitante.

Granada, 25 de mayo de 1961.—El Secretario general, Antonio Mesa Moles.—Visto bueno: Por el Rector, José María Clavera.

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se hace pública la constitución del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Anatomía descriptiva y topográfica y Técnica anatómica», vacante en la Facultad de Medicina.

Con fecha 25 de mayo actual, el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien aprobar la propuesta del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto de «Anatomía descriptiva y topográfica y Técnica anatómica» de la Facultad de Medicina de esta Universidad, convocada por Orden ministerial de 20 de diciembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 26 de enero de 1961), elevada por el Ilmo. Sr. Decano de la expresada Facultad en la forma siguiente:

Presidente: Don Miguel Guirao Pérez.
Vocal: Don Fernando Reinoso Suárez.
Secretario: Don Juan Manuel Ortiz Picón.
Suplente: Don Enrique Hernández López.

Granada, 26 de mayo de 1961.—El Secretario general, Antonio Mesa Moles.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se hace pública la constitución del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la disciplina de «Terminología», vacante en la Facultad de Ciencias.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Ciencias celebrada el día 23 del actual, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Terminología»:

D. Julio Palacios Martínez.
D. José Baltá Elías.
D. Salvador Velayos Hermida.

Madrid, 29 de mayo de 1961.—El Vicerrector, M. Lora.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se hace pública la constitución del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la enseñanza de «Patología y Clínica quirúrgica» (2.ª cátedra), vacante en la Facultad de Medicina.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Medicina, celebrada el día 16 de marzo último, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Patología y Clínica quirúrgica» (2.ª cátedra):

D. Francisco Martín Lagos.
D. Rafael Vara López.
D. José Botella Llusá.

Madrid, 2 de junio de 1961.—El Vicerrector, M. Lora.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Capellán del Hospital Clínico de la Facultad de Medicina.

Habiendo finalizado el día 21 del actual el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición a la plaza vacante de Capellán de este Hospital Clínico convocado por Orden ministerial de 17 de marzo de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de abril) ha resultado admitido el único aspirante presentado, don Francisco Sineiro Mels.

Santiago 25 de mayo de 1961.—El Decano Alejandro Novo González.—Visto bueno: El Rector Ángel Jorge Echeverri.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se hace pública la constitución del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para proveer las plazas de Profesores adjuntos, adscritas a la enseñanza de «Física general», vacantes en la Facultad de Ciencias.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de esta Facultad de Ciencias este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que a continuación se indica, para juzgar el concurso-oposición a las plazas de Profesores adjuntos adscritos a la enseñanza de «Física general»:

Presidente: Doctor don Juan Cabrera Felipe.
Vocal: Doctor don Justino Casas Peláez.
Vocal Secretario: Doctor don Luis María Garrido Arilla.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el número cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Zaragoza, 12 de junio de 1961.—El Rector, Juan Cabrera Felipe.

RESOLUCION de la Escuela de Maestría Industrial de Madrid por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición a la plaza de Auxiliar administrativo.

Terminado el plazo de presentación de instancias para solicitar la plaza de Auxiliar administrativo de esta Escuela convocada a concurso-oposición en 15 de abril último, se hace constar que la única aspirante admitida ha sido doña María Fernández Triviño Ramírez, la cual reúne las condiciones exigidas.

Madrid, 5 de junio de 1961.—El Vicedirector, U. Domínguez Díaz.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la enseñanza de «Análisis matemático (4.º y 5.º) y Matemáticas generales», vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona, por la que se señala lugar, día y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de la plaza